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VEREADOR ANDRÉ CARÚS (MDB) – Comunicação de Líder: Sra. 

Presidente, Sras. Vereadoras e Srs. Vereadores, utilizo o espaço de 

liderança do nosso partido para fazer uma manifestação a respeito do 

edital de chamamento público sobre a gestão das unidades de pronto 

atendimento da Lomba do Pinheiro e da Bom Jesus, anunciado 

ontem pelo Poder Executivo. Ao mesmo tempo quero fazer aqui uma 

ressalva porque o Sindicato dos Municipários de Porto Alegre – aqui 

não quero generalizar, mas existem alguns personagens do sindicato, 

algumas caricaturas, que permanecem perseguindo, lançando factoides contra os 

vereadores. Vou dar nome, só não vou dar o CPF porque não sei: coordenador Jonas 

Reis, que ontem distribuiu um vídeo por toda a rede, na internet, WhatsApp, Facebook, 

entre outras, dizendo que havíamos cancelado a reunião da Comissão de Saúde e Meio 

Ambiente que iria debater justamente o tema do chamamento público para gestão dos 

prontos atendimentos da Bom Jesus e da Lomba do Pinheiro. Tão mentirosa foi, 

Vereadores Hamilton, Tessaro, Paulo Brum que integram a Comissão, a colocação deste 

cidadão, deste cabo eleitoral confesso, deste militante partidário, filiado – para isso está 

sempre pronto, agora para representar os municipários, nem sempre – que nós apenas 

transferimos a data da reunião da COSMAM sobre esta pauta para o dia 14 de maio, 

justamente para que tivéssemos, Ver. Freitas, Vice-Presidente da COSMAM, mais 

subsídios e participássemos, ontem, no mesmo horário, do lançamento do edital que foi 

anunciado pela Secretária Municipal da Saúde no Paço Municipal. Ou seja, além do Sr. 

Jonas ter distribuído esse vídeo por toda a internet, não satisfeito, os representantes do 

sindicato se dirigiram à Mesa Diretora e solicitaram uma audiência pública sobre o tema, o 

que é válido, e, sendo feito dentro das regras que estão colocadas no Regimento, não há 

problema. Fica aqui o convite, como todas as reuniões da COSMAM são abertas ao 

público e todos têm oportunidade de participar e se manifestar, no dia 14 de maio, terça-

feira, às 10h, como de praxe, estaremos promovendo mais uma reunião da COSMAM, 

especificamente sobre a pauta dos prontos atendimentos. Também quero deixar claro, 

Ver. Mauro Pinheiro, que todas as solicitações de pauta recebidas pelo conselho 

Municipal de Saúde, nós acolhemos. Na COSMAM, Ver. Oliboni, não se tem uma postura 

pró-governo ou antigoverno; na COSMAM, enquanto nós estivermos ali reunidos, sob a 

nossa direção, nós teremos uma posição plural, sejam as pautas favoráveis ou contrárias 
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ao governo. E estamos acolhendo todas, inclusive as dos vereadores da oposição; 

inclusive do Conselho Municipal de Saúde, que, muitas vezes, no seu papel legítimo de 

controle social, aborda alguns temas que não são tão confortáveis para a gestão, e nós 

entendemos que é preciso aprofundar o debate. O que nós não podemos mais é admitir 

são os factoides e uma perseguição jocosa, uma perseguição antidemocrática, uma 

perseguição covarde, que alguns dirigentes do Simpa, Ver. Moisés, têm feito em relação a 

alguns vereadores desta Casa. E mais do que aos vereadores, têm feito a comissões 

permanentes, que tem uma representatividade proporcional garantida. Quero aqui 

registrar o meu repúdio e deixar bem claro para aqueles que receberam, assistiram a 

esse vídeo do Sr. Jonas, cabo eleitoral e filiado, militante partidário confesso, muito antes 

de se dizer ou de se autointitular representante dos municipários, é mentiroso! A reunião 

da COSMAM não foi sumariamente cancelada, foi apenas transferida para uma nova 

data, e em breve será realizada, para que todos nós, inclusive eles, que parecem não 

querer aprofundar o conhecimento sobre a importância da modificação e da qualificação 

no atendimento dos prontos atendimentos da Bom Jesus e Lomba do Pinheiro, deveriam 

participar no Paço, mas não vão, porque o mais fácil é criticar sem conhecer. Isso é o 

mais fácil: a crítica pela crítica, a irresponsabilidade que permeia muitos desses 

manifestantes que já, por algumas vezes, inclusive, dilapidaram o patrimônio público e o 

patrimônio desta Casa. Muito obrigado. 

(Texto sem revisão.) 

 

 


